

Liberia, viernes 15 de octubre de 2021

Excelentísimo
Sr. Carlos Alvarado Quesada
Presidente
República de Costa Rica

Sr. Daniel Salas Peraza
Ministro
Ministerio de salud
Presente

Estimados Señores:

Reciban un cordial saludo de parte de nuestra asociación.

Por medio de la presente nuestra Asociación Cámara de Turismo Guanacasteca (CATURGUA) cédula jurídica 3 002 216605 desea expresar nuestra disconformidad con respecto a la falta de conceso con el sector privado ante las medidas dictadas el pasado miércoles 13 de octubre en la conferencia de prensa. Meses atrás se estuvieron manteniendo espacios de dialogo con el sector para externar dudas o consultas ante las medidas restrictivas. Sin embargo, en el mes de octubre al establecer las medidas de los meses de noviembre y diciembre creemos fueron tomadas de forma unilateral y arbitraria.

Estamos en las puertas de la temporada más importante de visitación a nuestro país y que al momento los índices de reservaciones la proyectan de forma muy positiva dentro del contexto actual, estas medidas, las cuales consideramos correctas en cuanto a nuestro país alcance índices de vacunación de esquemas completo representativos y que los Estados Unidos, principal país emisor de turismo para Costa Rica, alcance números de esquema de vacunación completa significativos también, y que de continuar con esta medida, pondrán esta próxima temporada en jaque y nuevamente en las puertas de una catástrofe.

Las estadísticas demuestran que cada 6 de 1000 pasajeros, resultan positivos en la salida del Aeropuerto Internacional Daniel Oduber Quirós de acuerdo a las estadísticas del laboratorio

instalado en el mismo aeropuerto, esto nuevamente demuestra que se debe a la seriedad del sector en el cumplimiento de protocolos y medidas implementadas y cumplidas estrictamente.

Con la recuperación exitosa de la conectividad aérea, la cual ha sido clave para la recuperación del sector turismo, estas medidas harán un retroceso drástico, ya que las líneas aéreas comenzaran a derivar vuelos a destinos actualmente competitivos para Costa Rica en donde no existen este tipo de restricciones aun como es en México, Puerto Rico y República Dominicana.

Entendiendo según las estadísticas, el 47% los turistas que ingresan al país deben asumir seguro Covid porque no tienen el esquema de vacunación completa o no tienen ninguna vacuna, estas medidas serán devastadoras dadas la cantidad de cancelaciones que se darán y que ya se están dando en Guanacaste.

Requerimos también, coherencia por parte del sector público y conocer detalles de cómo se aplicaría el tema del código QR en los extranjeros. Lo ideal es que para quienes nos visiten puedan visitar los diferentes establecimientos con el pase de salud y aquellos que no cuentan con vacuna se le siga exigiendo el seguro médico como hasta ahora.

De antemano agradecemos la pronta atención a nuestra solicitud y posponer la implementación de este tipo de medidas. Sin ningún otro particular se despide.

CATURGUA
CAMARA DE TURISMO GUANACASTECA

Hernán Binaghi
Presidente
CATURGUA

CC. Gustavo Segura, Ministro de Turismo